

19. Wahlperiode

## **Schriftliche Anfrage**

**des Abgeordneten Danny Freymark (CDU)**

vom 27. Januar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 30. Januar 2023)

zum Thema:

**"Containern" ("Mülltauchen") in Berlin**

und **Antwort** vom 09. Februar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 10. Februar 2023)

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU)  
über  
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort  
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14 754  
vom 27. Januar 2023  
über "Containern" ("Mülltauchen") in Berlin

-----  
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft auch Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Dennoch war der Senat bemüht, entsprechende Auskünfte zur Beantwortung der Schriftlichen Anfrage einzuholen.

1. Wie viele Personen, Gruppen oder Vereine haben sich durch das sogenannte "Containern" ("Mülltauchen") in Berlin strafbar gemacht (bitte Auflistung nach Gruppen ab dem Jahr 2017)?
2. In welchen Bezirken, Stadtteilen und Ortsteilen ist das "Containern" ("Mülltauchen") in Berlin bisher aufgetreten (bitte jährliche Auflistung seit 2017)?

Zu 1. - 2.:

Daten im Sinne der Fragestellungen sind seitens der Polizei Berlin im automatisierten Verfahren nicht recherchierbar.

3. Inwieweit ist dem Senat bekannt, ob sich Personen, Personengruppen oder Vereine konkret zum "Mülltauchen" verabredet haben?

Zu 3.:

Es liegen keine Erkenntnisse im Sinne der Fragestellung vor.

4. Wie viele Anzeigen gab es bisher wegen strafbaren Verhaltens in Bezug auf das "Container" ("Mülltauchen")?

- a. Welche Delikte wurden bisher konkret angezeigt?
- b. In welchen Stadtteilen wurden diese Delikte angezeigt?
- c. Wie viele Strafverfahren haben sich aus den Anzeigen ergeben und in wie vielen Fällen kam es zu welchen Urteilen (bitte aufschlüsseln nach Kalenderjahr ab 2017)?

Zu 4.:

Es wird auf die Antwort zu den Fragen 1 und 2 verwiesen. Ferner erfolgt seitens der Staatsanwaltschaft Berlin sowie der Anwaltschaft Berlin keine statistische Erfassung von im Zusammenhang mit dem „Containern“ stehenden Strafverfahren.

Berlin, den 9. Februar 2023

In Vertretung

Torsten Akmann  
Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport